



BAJO RESERVA

El cumpleaños militarizado de AMLO

:::: Nos comentan que quienes ayer se reunieron afuera de la casa del presidente **Andrés Manuel López Obrador** en Palenque, Chiapas, para comenzar el festejo por su cumpleaños 69, fueron simpatizantes del primer mandatario, pero también pobladores de la zona que buscaban entregarle peticiones. Sin embargo, hubo otros "invitados". Nos detallan que elementos de la Guardia Nacional y el Ejército mexicano patrullaron las cercanías de la quinta presidencial y que cada media hora se vieron camiones de estas instituciones pasar frente a la finca del Presidente, mientras "el pueblo bueno" esperaba por horas que saliera el festejado para saludarlo y quizá pedirle que le resolviera problemas específicos. Nos cuentan que los responsables de la seguridad del mandatario no quieren descuidarse en medio del clima de crispación que se vive por el debate sobre la reforma electoral. ¿Será que les preocupó también que el jueves pasado durante un vuelo comercial a Mérida, Yucatán, una pasajera haya increpado al inquilino de Palacio Nacional? Lo cierto es que esta vez, el cumpleaños recibe unas Mañanitas militarizadas en el sureste, mientras los que rechazan su iniciativa electoral marchan en muchas ciudades del país.

Fijación de Morena con Córdova y Murayama

:::: Sigue la confrontación entre los dirigentes de Morena y el Instituto Nacional Electoral. El representante del partido guinda ante el INE, **Mario**



Lorenzo
Córdova

Llergo, acusó al consejero presidente **Lorenzo Córdova** de irse a Estrasburgo, Francia, durante este fin de semana, cuando se lleva a cabo la marcha en contra de la reforma electoral propuesta por el gobierno del presidente **López Obrador**. La versión fue desmentida por don Lorenzo en un video publicado en sus redes sociales. Nos cuentan

que Morena insiste en poner reflectores sobre Córdova y el consejero **Ciro Murayama**, pero la discusión del futuro del INE poco tiene que ver por ellos, pues ambos concluyen su gestión en marzo de 2023 y ya no participarán en el proceso de la elección presidencial de 2024. ¿Será que andan despistados los estrategas morenistas o más bien quieren que el debate se centre en el discurso de los sueldos y el papel de don Ciro y don Lorenzo? La iniciativa oficial, nos hacen ver, tiene implicaciones que van mucho más allá de eso.

Margarita Zavala sorprende en la Asamblea del PAN

:::: Nos cuentan que en la Asamblea Nacional del PAN, en la que se discutieron ayer asuntos internos como el padrón de militantes y se estableció de manera oficial la postura partidista de defensa del INE frente a la reforma que quiere hacer el gobierno, sorprendió la presencia de **Margarita Zavala**, quien es parte de la bancada panista en San Lázaro pero como diputada externa, pues ella dejó de ser militante del blanquiazul a finales de 2017, en el contexto de los choques entre calderonistas y anayistas, y posteriormente fue candidata independiente a la presidencia de México. Nos recuerdan que cuando decidió separarse de Acción Nacional, doña Margarita dejó atrás 33 años de militancia, así que ahora se puede decir que regresó a terrenos conocidos de sobra para ella, si no es que casi volvió a la que fue su casa. Ahí estuvo en la primera fila de invitados ayer. ¿Será que la necesidad de oponerse a la llamada 4T vuelva a unir lo que parecía roto para siempre? Ya se verá.